

Informe de gestión

Evolución del negocio en el primer semestre de 2013

a) Balance

- El activo total aumentó un 19,4% hasta situarse en 25.630.345 miles de euros.
- El “Crédito a la clientela” alcanzó al 30 de junio de 2013 un importe de 899.854 miles de euros, lo que supone un 19,8% menos que la cifra de cierre del ejercicio 2012.
- Los “Depósitos de la clientela” decrecieron un 6,9% hasta alcanzar una cifra final de 1.568.882 miles de euros.
- Los depósitos de entidades de crédito y bancos centrales del pasivo crecieron un 26,8% y alcanzaron una cifra final de 20.348.006 miles de euros.
- Los débitos representados por valores negociables se situaron en 2.798.363 miles de euros (disminución del 4,1%), resultado de las movimientos registrados en el 2013, como consecuencia de vencimientos y recompras realizadas.
- La cifra de fondos propios creció un 5,4% hasta situarse en 330.021 miles de euros.

b) Cuenta de resultados

- El margen de intereses se situó en 40.377 miles de euros, lo que supone un crecimiento del 44,5% sobre correspondiente al primer semestre de 2012.
- El margen bruto avanza un 49,6% hasta situarse en 53.060 miles de euros.
- Los gastos de administración, personal y generales, mantuvieron un comportamiento de contención con una disminución del 0,3%, hasta situarse en 10.981 miles de euros.
- El resultado de la actividad de explotación se situó en 32.825 miles de euros, lo que supone un incremento del 64,4% sobre el obtenido en el primer semestre de 2012.
- El resultado atribuido al Grupo alcanzó la cifra de 32.825 miles de euros, un 135,0% más que la registrada en el primer semestre de 2012.

Gestión del riesgo

En el informe de gestión correspondiente al ejercicio 2012 se encuentran detalladas las políticas de gestión de los distintos riesgos a los que se encuentra sometida la actividad del Banco así como las medidas de control establecidas para su adecuada gestión.

Acciones Propias

Durante el primer semestre de 2013 no se han realizado operaciones con acciones propias.

Investigación y Desarrollo

En el ámbito tecnológico, el Grupo ha seguido desarrollando aplicaciones que permitan el ahorro de costes, elevar la calidad del servicio prestado a nuestros clientes, y a la vez, estar preparado para afrontar nuevas necesidades de renovación tecnológica y funcional. Los principales esfuerzos han permitido continuar con la política de aprovechamiento de sus recursos, obteniendo resultados en la mejora de eficiencia y racionalización de procesos.